

# 白旗校便り

## 秋空の下 白旗つ子 輝く！～運動会～

10月11日（土）、の運動会につきましては、多くの皆様方にご来校いただき、また、温かい声援を送っていただきありがとうございました。子ども達は3週間の練習の成果を思う存分発揮し、素晴らしい頑張りを見せてくれました。少しではありますが、当日の様子をご紹介いたします。



徒競走、世界陸上の如く、  
ゴール目指して疾走！



開会式、森上団長・大隈  
団長の力強い宣誓！

白旗小学校便り  
R7. 10. 31号  
発行者  
校長 宮川



赤白玉入れ、1回目はまさかの引き分け、2回目も僅差の勝負で大興奮！



白旗タイフーン、スピーディーな展開で、抜きつ抜かれつ



6年親子競技、親子仲良く手をつなぐのも久しぶり？



低学年「ダンシング残響散歌」、リズムに乗ってみんな笑顔！



白団演技、途中でサングラス姿に変身！



赤団応援、蹴りも入った硬派の演技で決める！



雌雄を決する、最後の全員リレー、助け合いながらつなぐ勝負のバトン



ダンス精銳部隊、笑顔とリズムがはじける、軽快なダンスチームの舞！



高学年「はいよろこんで～白旗ソーラン～」、ダイナミックで壮観な演技にしびれる！